

Petra Rom wird neue PLV-Präsidentin



Termine

Aargauischer Lehrerinnen- und Lehrerverband alv

3. November, 15.30 Uhr
Delegiertenversammlung in Lenzburg

Fraktion Kindergarten

6. November, 10 bis ca. 13 Uhr
Jahrestreffen in Muhen (zu Gast bei Stiftung Wendepunkt)

Fraktion Wirtschaft, Arbeit, Haushalt (WAH)

10. November
Mitgliederversammlung in Lenzburg

Verein Aarg. Logopädinnen und Logopäden (VAL)

17. November
Mitgliederversammlung (ZASS Lenzburg)

Kantonalkonferenz

17. November, 16 Uhr
Themenkonferenz im Kultur- und Kongresshaus Aarau

Fraktion Sek1

18. November, 18 Uhr
Mitgliederversammlung in Birr (Neuhof)

Fraktion Heilpädagogik

24. November
Fraktionsversammlung (Brugg)

Fraktion TTG textil

27. November
Fraktionstreffen in Lenzburg

Schulhausvertretungen alv

23. März 2022
Aarau

Kantonalkonferenz

23. September 2022
Delegiertenversammlung

Alle alv-Termine sind auch auf www.alv-ag.ch abrufbar.

Immer auf dem Laufenden sein? Bleiben Sie informiert mit den Social-Media-Angeboten des alv: Dieser ist auf Facebook (facebook.com/alv.ag.ch) und Twitter (@alv_Aargau) aktiv und versendet rund einmal im Monat einen lesenswerten Newsletter, den sie via alv-ag.ch abonnieren können.

Ein Thema beschäftigte an der DV des Primarlehrerinnen- und Primarlehrervereins PLV Mitte September besonders: der akute Mangel an ausgebildeten Lehrpersonen.

Erfahrene Lehrpersonen sind mit der Unterstützung von Unausgebildeten stark gefordert und leisten sehr viel Zusatzarbeit. Das BKS sammelt mit dem Projekt «Magis» alle Massnahmen, die zur Deckung des Personalbedarfs in den Schulen beitragen. Man erhofft sich auch vom neuen Studiengang für Quereinsteigende der PH FHNW und dem verbesserten Lohnsystem etwas Entlastung.

Der PLV verlangt, dass die dramatische Situation auch öffentlich und transparent kommuniziert wird. Eltern und Politikern muss bewusst werden, wie viele ungenügend ausgebildete Personen im Klassenzimmer unterrichten. Um dem Mangel an Lehrpersonen wirksam und schnell entgegenzutreten, wird es zusätzliche finanzielle Mittel brauchen.

Wichtige personelle Wechsel

Die Delegiertenversammlung des PLV stand auch im Zeichen wichtiger Wechsel im Vorstand: Claudia Lauener-Gut, langjährige und erfolgreiche Präsidentin, tritt auf Ende des Schuljahres zurück. Während zwölf Jahren hat sie den PLV mit grossem Engagement und Ideenreichtum geführt und sich tatkräftig für die Interessen der Primarlehrpersonen eingesetzt.

Petra Rom, die schon zehn Jahre im Vorstand und seit Kurzem auch in der Geschäftsleitung mitarbeitet, wird neue PLV-Präsidentin. Da auch Susanne Schlatter aus der Geschäftsleitung des alv zurücktreten wird, bat Claudia Lauener-Gut alle Delegierten, an der DV des alv Michael Hegnauer in die alv-Geschäftsleitung zu wählen. Mit Petra Rom und Michael Hegnauer übernehmen zwei langjährige, sehr engagierte Primarlehrpersonen Schlüsselpositionen. Der



Foto: zVg PLV

Petra Rom (links) tritt ab nächstem Schuljahr die Nachfolge von Claudia Lauener-Gut im Präsidium an.

Vorstand des PLV freut sich, dass es immer wieder gelingt, wichtige Ämter mit kompetenten Personen zu besetzen. Weiter ersetzt Sue Navarro Susanne Schlatter in der GL des PLV und Manuela Schuler wird neu in den PLV-Vorstand gewählt.

Das Protokoll der letzten DV, der Rechenschaftsbericht und das Tätigkeitsprogramm, das Budget und die Jahresrechnung wurden von den Delegierten einstimmig gutgeheissen. Mit anregenden Gesprächen beim Apéro endete die Versammlung.

SUE NAVARRO
Vorstand PLV